Pressestelle, Dienstag, 1. Oktober 2013



Pressemitteilung der Deutschen Flugsicherung (Oktober 2013)

Testanflüge am Flughafen Frankfurt

Forschungsprojekt "Steilere Anflüge"

Im Rahmen eines Forschungsprojektes für ein steileres Anflugverfahren finden am 4. Oktober 2013 zwischen 15.00 und 19.00 Uhr mehrere Testanflüge auf die Nordwestlandebahn des Flughafens Frankfurt statt. Dabei kommt ein Flugzeug der Fluggesellschaft Condor zum Einsatz, das jedoch nach erfolgtem Anflug nicht landen, sondern durchstarten wird.

Eine detaillierte Pressemeldung zu dem Forschungsprojekt wird durch das Forum Flughafen und Region (FFR) am Mittwoch, dem 2. Oktober veröffentlicht.